
Riapre  la  sede  storica  del
Gargallo in Ortigia: sarà uno
spazio culturale pubblico
Venerdì 7 giugno, a partire dalle 19, sarà riaperta la “sede
storica” del Liceo Classico Tommaso Gargallo in Ortigia. A
comunicarlo è l’assessore alla Cultura, Fabio Granata, che
sottolinea l’apertura definitiva dell’ex Convento. Lo storico
sito è in via di allestimento come spazio culturale pubblico
ed espositivo, con la possibilità di consultare volumi della
sezione storica della Biblioteca comunale.
I lavori hanno rigenerato e ristrutturato l’intero piano terra
e il cortile interno, oltre alla facciata principale e al
cancello esterno.
Alla riapertura saranno presenti il Sindaco Francesco Italia,
l’Assessore alla Cultura Fabio Granata, i rappresentanti del
Genio Civile Architetto Gino Montecchi e geometra Salvatore
Anzalone  e  dell’Assessorato  alla  Cultura  Avvocato  Giacomo
Cascio, Geometra Nunzio Marino e Architetto Lara Grana.
I cittadini sono invitati a partecipare alla riscoperta di uno
dei luoghi di formazione più antichi e importanti della Città
di Siracusa.
La serata proporrà una “rilettura” teatrale della Odissea,
“2021 odissea nello spiazzo”, con Andrea Di Falco, Gabriele
Manfredi, Andrea Pacelli e Gabriele Rametta per una Produzione
V.A.N. Verso Altre Narrazioni.
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La siracusana Sara Clementi è
la  vincitrice  della  nona
edizione  di  Master  Sing
Talent
La siracusana Sara Clementi è la vincitrice della 9^ edizione
di Master Sing Talent, un contest canoro per artisti siciliani
con Nello Vasta direttore artistico. In questa edizione oltre
392 artisti iscritti di cui, solo 62 di loro hanno avuto
l’accesso alla finalissima tra cover e inediti. Sara Clementi
con la sua voce si è fatta notare dalla prima esibizione sul
palco del Master Sing, vincendo diversi premi nel corso della
manifestazione: è stata tre volte vincitrice di tappa e ad
aprile, nella categoria squadre, ha vinto la Sicilia D’argento
il “primo dei primi”.
Nella serata conclusiva ha ottenuto la targa oro come Artistic
Talent, il premio “the best Voice”, oltre a classificarsi
prima  in  assoluto,  vincendo  un  inedito  con  promozione  e
distribuzione Sony Music Italia offerto da Rory Di Benedetto,
autore di Mengoni, Anna Tatangelo, Zero Assoluto. Per Sara è
l’inizio di una carriera lunga e in salita. Lei insieme al suo
vocal  coach  Damiano  Restuccia  stanno  lavorando  a  progetti
futuri.

“Per lavorare con il comune
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di  Floridia  devi  essere  in
regola  con  i  tributi”,  la
linea del sindaco Carianni
“Nell’ultimo periodo abbiamo iniziato ad applicare l’istituto
della compensazione dei crediti e dei debiti, per contrastare
alcuni  casi  di  evasione.  Vi  spiego  In  sintesi:  ci  sono
società,  a  cui  paghiamo  fatture  con  importi  anche  di
20.000/30.000 euro, che non sono in regola con la spazzatura e
l’acqua.
Applicando la compensazione tratterremo l’importo dei tributi
non versati dalle fatture che noi dovremo pagare a loro. In
alcuni  casi,  imprese  e  cooperative  che  hanno  lavorato  e
gestito  servizi  per  il  Comune,  dal  quale  hanno  ricevuto
puntualmente i pagamenti, risultano non essere in regola con i
tributi da quasi dieci anni.
Adesso,  con  il  nuovo  regolamento,  per  lavorare  con  noi,
dovranno  prima  regolarizzare  la  loro  posizione”.  È  quanto
scrive il sindaco di Floridia, Marco Carianni, sui canali
social.
Nelle settimane scorse il primo cittadino floridiano aveva
annunciato un provvedimento al fine di contrastare l’evasione.
Dopo una verifica fatta sui pubblici esercizi è infatti emerso
un evaso di 300 mila euro. Diverse le ordinanze firmate da
Carianni  nell’ultimo  periodo,  come  l’introduzione  di  nuove
sanzioni accessorie, oltre ad alcune regole di esecuzione, per
il conferimento dei rifiuti da parte dei pubblici esercizi
(bar e similari). Si tratta di provvedimenti nati, “oltre che
dalla volontà politica di determinare un processo virtuoso
della differenziata, dall’esigenza di ridurre al massimo i
quantitativi di indifferenziata e potere velocemente abbattere
i costi delle discariche che oggi rappresentano la voce più
costosa della TARI”, sottolineava nei giorni scorsi il sindaco
di Floridia.
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Assaggio  d’estate:  nel  fine
settimana arriva il caldo con
l’anticiclone  africano
“Scipione”
Dopo  giorni  di  cieli  nuvolosi  e  pioggia  sta  per  arrivare
l’anticiclone  africano,  con  la  prima  ondata  di  caldo
dell’estate. Infatti, dalla giornata di domani la pressione
tornerà a rinforzare sul Mediterraneo centrale, aprendo una
serie di giornate più stabili rispetto alle precedenti, con
temperature in progressivo miglioramento. A partire da questo
fine settimana, 8 e 9 giugno, le temperature raggiungeranno
picchi di 40 gradi.
Secondo gli esperti, l’arrivo delle alte temperature è dovuto
alla formazione di un’area di bassa pressione tra la Spagna e
il Marocco, che spinge masse d’aria subtropicali continentali
dal  deserto  del  Sahara  verso  l’Italia,  con  l’anticiclone
africano “Scipione” che porterà bel tempo, sole e caldo.
Le colonnine di mercurio sono pronte a schizzare fino a punte
di 40 gradi anche a Siracusa.

Primo  nido  di  tartaruga
marina  caretta  caretta  del
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2024 a Marina di Priolo
Primo nido della stagione 2024 di tartaruga marina caretta
caretta a Marina di Priolo, nei pressi della Riserva Saline di
Priolo. Lunedì 3 giugno sono stati trovati i primi segni di
emersione  del  rettile  marino.  L’ente  Gestore  dell’area
protetta, la Lipu, si è messa subito in moto, con diversi
volontari accorsi, in attesa dell’arrivo della biologa marina
Oleana Prato del Wwf, che dopo aver ispezionato il nido, ha
confermato la presenza delle uova. Il sito è stato recintato
ed è stata fatta la comunicazione alla Capitaneria di Porto e
a tutti gli enti competenti.

Renato  Speranza  è  il  nuovo
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presidente  della  Sezione
Economia  del  Mare  di
Confindustria Siracusa
Renato Speranza è il nuovo presidente della Sezione Economia
del Mare, Trasporti e Logistica di Confindustria Siracusa.
Eletto  questa  mattina  dalla  Assemblea  delle  aziende  della
Sezione,  Renato  Speranza  subentra  a  Luigi  Mauceri
Boccadifuoco.
Speranza, amministratore Unico della Anapo Srl di Augusta, si
occupa di bunkeraggio ad Augusta e in diversi altri porti
italiani.
“Confronto costante con le Autorità marittime e portuali a
tutela degli operatori per monitorare le opere di manutenzione
del porto commerciale, il progetto di riqualificazione del
pontile Ro.Ro e il completamento del raccordo ferroviario col
porto di Augusta, attenzione per le ZES e i Green Port” – sono
gli obiettivi prioritari del neo Presidente eletto che ha
ricevuto  gli  auguri  di  buon  lavoro  dal  Presidente  di
Confindustria  Siracusa,  Gian  Piero  Reale.

Canoa, Europei di Szeged tra
gli  attesi  protagonisti  c’è
il siracusano Samuele Burgo
È tutto pronto per gli Europei di Szeged in Ungheria, dal 13 a
16 giugno. A scendere in acqua ci sarà anche il siracusano
Samuele Burgo. Una sfida importante in ottica qualificazione
olimpica,  con  possibili  novità  entro  la  fine  del  mese  di
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giugno. “Sto abbastanza bene. Ho avuto un edema osseo all’osso
sacro, ma sto recuperando, nonostante lo stop obbligatorio”,
ha detto Samuele Burgo alla redazione di SiracusaOggi.
Ancora in attesa di capire se sarà in K2 1000 o K4 1000,
Samuele è comunque pronto a dimostrare la sua ritrovata ottima
forma inseguendo la sua seconda qualificazione olimpica. Al
momento non figura però tra i convocati. Dita incrociate.
La sorella, Irene Burgo, qualche giorno fa ha trionfato a
Castel  Gandolfo,  nella  prova  selettiva  per  i  campionati
Europei ungheresi. “Per me è la prima volta e sono molto
contenta”, ha detto l’atleta siracusana delle Fiamme Oro che
però non parteciperà agli Europei. “Non discuto le scelte
tecniche, ma confermarsi la migliore è sempre importante”,
aggiunge.

“PuliFondali”,  al  via
l’iniziativa  per  ripulire  i
fondali  dai  rifiuti  a
Siracusa
È iniziato questa mattina l’evento per ripulire dai rifiuti il
tratto di mare di Ortigia che precede l’ingresso nella Darsena
fino al Ponte umbertino. Il Comune di Siracusa ha aderito a
“Pulifondali  e  pulispiagge”,  un’iniziativa  del  ministero
dell’Ambiente e della sicurezza energetica per sensibilizzare
al  rispetto  del  mare,  con  la  collaborazione  della  Fipsas
(Federazione Italiana Pesca Sportiva) condotta insieme alle
Capitanerie di Porto, a tutela dell’ambiente. In riva Forte
Gallo, dalle 9 alle 13, sette subacquei stanno ripulendo il
fondale insieme a tutti i volontari, dotati di attrezzature
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per raccogliere i rifiuti, che hanno aderito all’iniziativa.
“Ringrazio il sindaco Francesco Italia che ha subito colto la
valenza  della  giornata  di  pulizia  del  fondale.  Voglio
sottolineare anche il prezioso contributo della Capitaneria di
Porto  di  Siracusa  e  degli  assessori  Cavarra,  Celesti,
Gibilisco e Pantano che, ognuno per le sue competenze, si sono
attivati  per  predisporre  tutti  i  servizi  necessari  e
coinvolgere anche la comunità scolastica”, ha sottolineato il
capogruppo di Noi per la Città, Sergio Imbrò.
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Boxe, 8° titolo di campione
italiano  per  il  siracusano
Daniele Salerno
Daniele Salerno si è laureato campione italiano under 22 di
pugilato.  In  occasione  dei  campionati  italiani  under  22
maschili e femminili di pugilato, svolti a Roccaforte Mondovì,
dal  29  maggio  al  2  giugno,  il  siracusano  Daniele  Salerno
conquista il suo ottavo titolo italiano nella categoria 60kg
vincendo tre match in questo torneo. Salerno, con esperienza e
i buoni consigli del maestro Dresda all’angolo è riuscito a
mettere  la  strategia  giusta  fino  alla  vittoria  in  finale
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conquistando l’oro.
Il maestro Tanino Dresda, si sente soddisfatto del suo atleta
e della brillante prestazione “una soddisfazione – dice Dresda
– che nasce dal lavoro e dalla preparazione svolta in palestra
in modo certosino che gli è stata cucita addosso con l’aiuto
di tutti i miei collaboratori”

Siccità:  a  maggio  sono
ritornate le piogge, ma non
riducono  il  deficit
pluviometrico accumulato
Le piogge di maggio interrompono in Sicilia la serie di mesi
con piogge inferiori alla norma, ma non riducono il pesante
deficit  accumulato  nei  mesi  scorsi.  Infatti,  nel  mese  di
aprile e marzo, piogge ovunque inferiori alla norma, con il
deficit pluviometrico di medio periodo, in particolare sui
settori Ionici, in peggioramento.
Le piogge di maggio sono state segnate in Sicilia soprattutto
dagli apporti generati da una circolazione depressionaria nei
giorni  8  e  9,  a  cui  si  sono  aggiunti  eventi  di  minor
rilevanza, all’interno di un quadro spesso molto instabile a
latitudini  maggiori,  che  ha  visto  però  l’Isola  sempre  in
posizione marginale.
“La media regionale della precipitazione mensile è risultata
pari  a  47  mm  circa,  nettamente  superiore  alla  norma  del
periodo 2003-2022 che risulta pari a 17 mm circa. Il numero
medio regionale di giorni piovosi è risultato pari a 4,5 a
fronte di un valore normale pari a 3,1, con un massimo di 9
giorni  piovosi  registrato  dalla  stazione  SIAS  Linguaglossa
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Etna Nord (CT) ed un minimo di 2 giorni piovosi registrati
dalla stazione Pantelleria e da diverse stazioni del settore
meridionale  centrale  nelle  province  di  Agrigento,
Caltanissetta e Ragusa. Sulla rete SIAS il massimo accumulo
mensile  di  167,4  mm  è  stato  registrato  dalla  stazione
Linguaglossa Etna Nord (CT), che ha rilevato anche il massimo
accumulo giornaliero il giorno 9 con 65,6 mm”, evidenzia la
rilevazione della rete regionale Sias.
A Siracusa nel mese di maggio, per la prima decade, si è
registrato un accumulo di 26,6 mm, ad Augusta il dato più
alto: 72,6 mm. Risultano essere i dati migliori per l’ultimo
semestre.
Le  piogge,  laddove  cadute  più  abbondanti,  hanno  portato
beneficio non solo alle colture arboree, ma anche ai cereali e
alle foraggere delle aree collinari e montane più fresche,
specie sul settore occidentale, dove le colture si trovavano
ancora in sufficientemente buono stato vegetativo, tale da
potersi  ancora  avvantaggiare  di  questi  apporti  non  troppo
tardivi.
Sono state praticamente ininfluenti invece le piogge cadute su
foraggere e cereali di molte aree del settore orientale, dove
il  deficit  idrico  e  le  temperature  superiori  alla  norma
avevano già portato ad un precoce disseccamento parziale o
totale della vegetazione.
Per  quanto  riguarda  l’accumulo  di  riserve  nel  reticolo
idrografico  e  nei  corpi  idrici  sotterranei,  di  nuovo  gli
eventi del mese non hanno consentito di attenuare il deficit
accumulato in precedenza. La bassa intensità di pioggia che ha
caratterizzato gli eventi e le condizioni dei terreni hanno
favorito l’assorbimento quasi totale delle piogge da parte
degli  strati  superficilali  del  suolo,  senza  rilasci
significativi  verso  i  corsi  d’acqua.
“A fine maggio le precipitazioni accumulate in Sicilia negli
ultimi 12 mesi, con una media regionale di 453 mm, sono scese
sotto la soglia psicologica di 500 mm medi, valore che non si
registrava dalla grande siccità del 2002, quando nello stesso
periodo l’accumulo medio risultava essere stato di 415 mm.



Spiccano le aree della regione, principalmente nella Sicilia
centro-orientale e sulla fascia centro-meridionale, dove gli
accumuli annuali sono inferiori a 300 mm, con deficit che
arrivano a superare il 60% a livello annuale, come a Catania,
dove con soli 240 mm caduti in un anno, mancano all’appello
oltre 400 mm di pioggia. – sottolineano da Sias – In aree
normalmente molto piovose come quelle del versante orientale
etneo, il deficit raggiunge valori estremi e apparentemente
inverosimili,  come  nel  caso  di  Linguaglossa,  dove  mancano
all’appello 1145 mm, e Pedara, dove ne mancano 750. Risulta
pertanto  importante  valutare  quali  possano  essere  le
conseguenze  di  questi  mancati  apporti  su  corpi  idrici
sotterranei  di  fondamentale  importanza  per  gli
approvvigionamenti  idrici”,  spiegano.


